

Ausfahrt vom 01.09.2024 gemütlich durch den Jura

Tourguide: Bruno

Anzahl Motorräder: 7

Biker: Agi, Stefan, Dieter, Franz, Tinu, Fritz, Jörg (Gast Biker)

Tourenkilometer: 220

Strecke:

Breitenbach – Lucelle – Col de la Croix – Saint Ursanne – Soubey – Saignelégier -
Les Breuleux – Mont Croisin – Saint Imier – Dombresson - Chaumont – Orvin –
Gaicht ob Twann (Mittagessen) – Frinvillier – Col de Pierre Pertuis – Delémont – Laufen

Bei bester Witterung und Sonnenschein trafen wir uns beim Bistro, COOP Breitenbach.
Fritz hatte noch einen Biker eingeladen, Jörg aus Döttingen, der perfekt in unsere Gruppe gepasst hat.
Er wollt auch mal etwas anders sehen als nur den Kanton Aargau 😊

Dieter musste etwas kurzfristig auf seine «Africa Twin» umsteigen, hat es aber doch rechtzeitig geschafft zum Kaffee.

Pünktlich um 9 Uhr konnten wir starten, erstes Ziel Saint Ursanne. Gemütlich fuhren wir auf fast leeren Strassen Richtung Col de la Croix wo uns, zu unserer Überraschung, dicker Nebel herrschte. Die Pause im Hotel du Cerf in Soubey konnten wir wieder bei Sonnenschein auf der Terrasse geniessen.

Weiter ging es durch die «Hölle» hinauf nach Saignelégier und weiter zum Mont Croisin, es wurde immer wärmer, zum Glück gab es zwischendurch längere Waldpartien, wo wir etwas abkühlen konnten.

In der Wirtschaft Tanne in Gaicht ob Twann wurden wir mit einem feinen Mittagessen und Service verwöhnt.

Gestärkt konnten wir die Rückreise antreten, aus zeitlichen Gründen und zunehmender Hitze, haben wir uns entschieden nicht wie geplant via Schelten und Passwang nach Hause zu fahren. Wir sind dann direkt via Delémont nach Laufen gefahren, wo wir uns verabschiedet haben. So konnte jeder noch einen gemütlichen Abend daheim verbringen.

Danke allen, die mitgekommen sind auf meiner ersten Tour als Guide, es hat sehr viel Spass gemacht.

Bruno

